



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 15. Juli 2020 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Ausfallentschädigungen an Kulturschaffende und Kulturunternehmen

Der Regierungsrat spricht eine erste Tranche für Ausfallentschädigungen im Rahmen der COVID-Verordnung Kultur für Zuger Kulturunternehmen in der Höhe von 228 928 Franken. Die Ausfallentschädigungen bekämpfen die durch das Coronavirus im Kultursektor entstandenen wirtschaftlichen Auswirkungen, um eine nachhaltige Schädigung der Zuger Kulturlandschaft zu verhindern und zum Erhalt der kulturellen Vielfalt beizutragen. Die Beiträge werden je hälftig durch Bund und Kanton finanziert.

Beitrag aus Lotteriefonds für Verein zum Schutz misshandelter Frauen

Der Verein zum Schutz misshandelter Frauen erhält aus dem Lotteriefonds einen Beitrag von je 5000 Franken für die Jahre 2020, 2021 und 2022. Der 1981 gegründete Verein bietet zusammen mit dem Frauenhaus Luzern physisch, psychisch bzw. sexuell misshandelten Frauen und ihren Kindern Schutz, Unterkunft und Beratung. Auch der Kanton Zug profitiert von diesem Angebot. Wenn die Bedrohungslage eine ausserkantonale Unterbringung erfordert oder die Herberge für Frauen in Zug keinen Platz hat, werden betroffene Frauen aus Zug im Frauenhaus Luzern aufgenommen.

Pensionierungen

Per Ende Juli werden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Hanspeter Arnold, Berufsschullehrer am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum Zug, nach 33 Dienstjahren
- Corinne Di Tizio-Schneider, Berufsschullehrerin am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum Zug, nach 20 Dienstjahren

- Elena Dormann, Hauptlehrerin am Kaufmännischen Bildungszentrum, nach 41 Dienstjahren
- Niklaus Eggenberger nach 35 Jahren Tätigkeit als Lehrer am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum Zug
- Pia Falk-Giger, Lehrbeauftragte am Kaufmännischen Bildungszentrum, nach 32 Dienstjahren
- Marc Füglistner nach 35 Jahren Tätigkeit als Lehrer an der Kantonsschule Zug
- Beat Antoine Heer, Lehrer beim Amt für Brückenangebote, nach 18 Dienstjahren
- Stephan Hegglin-Besmer nach 18 Jahren Tätigkeit als Lehrer an der Kantonsschule Menzingen
- Ariane Kreier nach 35 Jahren Tätigkeit als Lehrerin an der Kantonsschule Zug
- Philipp Röllin, Hauptlehrer an der Fachmittelschule, nach 29 Dienstjahren
- Jennifer Rosset nach 12 Jahren Tätigkeit als Lehrerin an der Kantonsschule Menzingen
- Franziska Stähli, Berufsschullehrerin am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum Zug GIBZ, nach 27 Dienstjahren
- Erica Stöckli, Chemielaborantin beim Amt für Verbraucherschutz, nach 19 Dienstjahren
- Christoph Troxler, stellvertretender Amtsleiter beim Amt für Umwelt, nach 28 Dienstjahren
- Vreny Van Shipley nach 34 Jahren Tätigkeit als Lehrerin an der Kantonsschule Zug
- Regula Walti nach 18 Jahren Tätigkeit als Lehrerin an der Kantonsschule Menzingen
- Marianne Wolfensberger, Hauptlehrerin am Kaufmännischen Bildungszentrum, nach 42 Dienstjahren
- Beat Wyss, Betriebschef an der Kantonsschule Zug, nach 21 Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.

Dienstjubiläen

Das 35-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Jeannette Baumann, Hauptlehrerin an der Kantonsschule Zug
- Niklaus Eggenberger, Berufsschullehrer am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum
- Marc Füglistner, Kantonsschullehrer an der Kantonsschule Zug
- Brigitte Huber, Hauptlehrerin an der Kantonsschule Zug
- Anita von Moos, Kantonsschullehrerin an der Kantonsschule Zug

Das 25-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Barbara Antonsen, Hauptlehrerin an der Kantonsschule Zug
- Per Helge Antonsen, Hauptlehrer an der Kantonsschule Zug
- Hubert Baumgartner, Berufsschullehrer am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum
- Josef Dettling, Vorarbeiter beim Tiefbauamt
- Monika Etter Röthlin, Kantonsschullehrerin an der Kantonsschule Zug
- Karel Hanke, Kantonsschullehrer an der Kantonsschule Zug
- Peter Keller, Projektleiter beim Amt für Umwelt
- Christa Omlin, Hauptlehrerin an der Kantonsschule Menzingen
- Alesch Otypka, Lehrbeauftragter am Kaufmännischen Bildungszentrum
- Markus Rüttimann, Kantonsschullehrer an der Kantonsschule Zug
- Markus Sandhofer, Berufsschullehrer beim Kaufmännischen Bildungszentrum

- Susi Schlegel, ICT-System-Spezialistin beim Amt für Informatik und Organisation
- Bertha Schönknecht, Hauptlehrerin am Kaufmännischen Bildungszentrum
- Tobias Stacher, Kantonsschullehrer an der Kantonsschule Zug
- Dorine van Gessel Elsener, Lehrbeauftragte am Kaufmännischen Bildungszentrum
- Maria-Lourdes Wullschleger, Hauptlehrerin am Kaufmännischen Bildungszentrum
- Esther Zürcher, Sachbearbeiterin beim Amt für Migration

Der Regierungsrat gratuliert seinen Mitarbeitenden zum Jubiläum und dankt ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.